



TRAVAUX

AMÉNAGEMENT DU PARKING DE L'ÉCOLE ROGER BALAN

Le projet d'extension du parking rue du Breuil s'inscrit à la croisée de deux projets : la construction du Centre périscolaire et restaurant scolaire Roger Balan livré en 2018 et l'extension de l'école élémentaire Roger Balan. Le but était de rapatrier sur le même site les trois classes de l'annexe située Grande rue. L'extension de l'école élémentaire accueillera les élèves à compter de la rentrée de septembre 2021.

À compter de cette rentrée, des tests de circulation seront organisés afin d'évaluer la meilleure façon d'aménager le parking.

Essai solution « sens unique » avec :

- ▶ une zone de dépose minute le matin sur la chaussée existante. Une fois descendu du véhicule, les enfants sont invités à rejoindre directement le cheminement piéton dit « Cheminot ».
- ▶ Traversée sécurisée du « Cheminot » par véhicule pour desservir le parking à aménager,
- ▶ parking à aménager mis en sens unique entre le cheminot et la rue du breuil.

Planning :

- ▶ mise en place d'une phase test pour la rentrée de septembre 2021,
- ▶ travaux d'aménagement prévus durant les vacances estivales 2022.

VOIR PLAN AU VERSO

PARKING BALAN – Solution n°1
PRINCIPES D'AMENAGEMENT
PHASE TEST à compter de SEPTEMBRE 2021

